
 

第 1661回（12月 9日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  我らの生業 
＊４つのテスト 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    飯島 千裕会員 
＊委員会報告 
  親睦・家族委員会 前澤 忠委員長 
  R財団委員会   橋本 恭一委員長 
  雑誌・広報委員会 古田 稔委員長 
  青少年交換委員会 矢澤 大和会員 
＊ 前半を顧みて・後半について 
       田邉 弘司会長 
       高根沢宏一幹事 
 

会長報告 
 

 
                          会長  田邉 弘司 
               
             12月 6日(土)、地区青少

年交換委員による第 1回派
遣候補生オリエンテーショ

ン並びに前年度は派遣生帰

国報告会が開催されました。 
            派遣前と派遣後の各人の成

長を見守ることが、この委 
員会に携わる者の楽しみである旨、私も出席して実感 
してまいりました。 
 
 
 

 
 
 

幹事報告 
 

 
幹事 高根沢 宏一 

                       

本日の例会は「今年度

前半を顧みて  後半につ
いて」ということで田邉

会長と幹事担当にて進行

させて戴きます。よろし

くお願いします。 
 

今後の主な予定ですが、来週は夜間例会「クリスマス

望年会」です。 
親睦家族委員会を中心に準備を進めております。 
ご期待の程！！！ 
来年の 1月 6日は、ロータリー三クラブ合同賀詞交換
会です。皆様の多数のご参加お待ちしております。 
 

出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 40名 25名   3名 70.00% 

                    

             
 



ニコニコ報告 
田邉会長 

来年の暦届く時期となりました  
本日は半期の報告ですよろしくお願いします 

高根沢幹事 
「光陰矢の如し」早いもので半期過ぎようとして

います 会員の皆様のご協力感謝しております 

後半もよろしく！！ 
清水会員 

「去年今年上期下期を問う例会」 
松岡会員 

「歳末や反省立案する例会」会長、幹事ご苦労様

です 
古田会員 

雑誌広報で半期お世話になりました 
細井会員 

田邊会長、高根沢幹事お疲れ様です もう７０％

終ったのと同じです 後半も頑張ってください 
横川会員 

田邊会長、高根沢幹事さん後半も頑張って下さい 
川辺会員 

田邊会長、高根沢幹事前半本当にご苦労様です 

後半も更に頑張って下さい 
矢澤会員 

前半戦が終ろうとしています 会長幹事の後半の

健康を祈ります 
新井会員 

田邊会長、高根沢幹事さん半年間お疲れ様です 

あと半年次年度への引継ぎも宜しくお願いします 
橋本会員 

７日 星川清掃活動参加ありがとうございました 

キタミソウの実物 受付のテーブルに置いてあり

ますので観察して下さい ４月の清掃活動もよろ

しくお願いします 
阿部会員 

空調関係の工事のため郷土博物館は１２月９日よ

り１２月２６日まで休館となります 宜しくお願

いいたします 
斉藤会員 

会長幹事さん 本日はよろしくお願いいたします 
同文 
 戸ケ崎会員 田中清自 渡辺会員 前澤会員  
島崎会員 鈴木会員 春日会員 堀会員 飯島会員  
  

委 員 会 報 告 

 

                   親睦・家族委員会 

                     前澤 忠委員長 

 

                   12 月 16日（火）、クリスマ  

                   ス望年会も委員会を中心に

準備を進めております。 

                   参加人数も58名と、沢山の

方の参加をいだだきました。

よろしくお願いします。 

 

                   R 財団委員長 

                      橋本 恭一委員長 

 

                   海外派遣・国際親善奨学

生の、2010 年～11 年の募

集があります。埼玉県第

2570地区に在勤、在学、在

住のいずれかである事。 

                   また、奨学金支給年度まで 

に、2 ヵ年の大学課程を終了しているか、高校を卒業した 

方で、2 ヵ年以上職業に従事している方となっています。 

詳しく知りたいかたは、私まで連絡してください。 

応募期間は、2009年 3 月 6 日です。 

                   雑誌・広報委員会 

                      古田 稔委員長 

 

                          12 月」は、（家族月間） 

                   （ロータリーの友より） 

1、 P22～25 

 ロータリー・リーダーシッ

プ研究会に参加しよう。 

この記事の中で、元、 

                   国際ロータリーRI 会長 

クリフォード・ダクターマン氏が述べてる事に注目したい。 

「ロータリーは創始後 100 年を経て、社会構造変化し、何

よりも人や社会に対する意識が変わった。特に職業の世

界が激減していることを考慮すべきだ。ロータリーの現状

認識を、今後のあり方を述べている」 

（ガバナー月信より） 

1、 P9 にガバナー・ノミニーのプロフィール 西川武重朗

氏を一読ください。 

２、P13 ブライダル委員会より着実に成果を生み出してい 



  る原稿、ホットなニュースだと思います。 

会員諸兄におかれましても、行く年、来る年が、いい事が

沢山ある年でありますように心から祈念!! 

 

青少年交換委員会 
   矢澤大和委員長 

 
本年度より、募集の方法

を変更。 
従来・・単独スポンサー

クラブが推薦 
本年・・自己及び学校長

の推薦。 
１次テストの後、ガバナー補佐、青少年交換委員会が

スポンサークラブを探す。・・複数クラブでの受け入れ

が可能。・・各クラブの負担の軽減。・・会員数の少な

いクラブでも、受け入れに加われる。 
結果、昨年地区内３人から今年は８名の交換候補生が

誕生。１２月６日にオリエンテーションの開講式を済

ませた。当日は、田邉会長を始め、冨田行田ＲＣ会長

エレクトの参加。 
当クラブも、田邉会長、新井会長エレクト及び理事会

のご理解をいただき、行田、吹上と当クラブの３クラ

ブ合同で、進修館高校２年生の成川瑞希（みずき）さ

んをスポンサーする事になった。 
１２月２日、３クラブ揃って進修館高校にご挨拶を済

ませ、３クラブ合同の委員会準備会を開催した。 
成川瑞希さんは、１月６日の３クラブ賀詞交換会でご

挨拶を頂く予定。 
今後、年度をまたがりますが合同委員会の適切かつ活

発な活動を期待します。 
世界遺産登録推進特別委員会報告 
世界遺産のキャラバンは、１０月１５日、志木ＲＣへ

田島さんと私。１０月２２日、上福岡ＲＣへは新井啓

介さんと私。１１月２０日の入間ＲＣは、鈴木サポー

ターの会会長と田中利幸さんがキャラバンへ行って来

ました。反応は、様々。温度差を感じた。この温度差

をいかに熱くするかが、これからの課題。１２月１２

日は、新井さん、田島さんのコンビで、所沢西ＲＣ、

来年２月１７日は、入間南ＲＣが予定されています。 
本年度、暫定リストいりを逃したということで、運動

のたるみを感じているが、キャラバンに限らず世界遺

産登録に向けて努力して参ります。 
 

本 日 の 卓 話 
 

「前半を顧みて 後半について」 
          会長   田邉 弘司 
 一時、失速しましたことについてお詫び申し上げま

すとともに、その間の会の運営への会員の皆様のご助

力及び田中副会長並びに島崎副幹事に感謝いたします。

後半もよろしくお願い致します。 
 
「前半を顧みて 後半について」 
           幹事   高根沢 宏一 
 「光陰矢の如し」と申しますか気がついてみると

半年が過ぎていたというのが実感です。前半は、会

員の皆様・会長・副幹事の島崎さんには私の健康上

の理由にて大変なご迷惑をかけてしまいました。 
（後半の主な行事予定） 
1， 1 月 6 日   Ｒ.Ｃ三クラブ合同賀詞交換会

(ホスト 行田さくらＲ.Ｃ) 
2， 2月18日   Ｉ.Ｍ(第五グループ合同例会)(ホ

スト 熊谷篭原Ｒ.Ｃ) 
3， 3月 12日     学習講演会(進修館高等学校) 
4， 3月 17日     創立記念例会 
5， 4月 5～6日   春季親睦観桜旅行 
6， 4月 18～19日   地区大会(東松山市) 
7， 6月 28日     最終例会 
以上、この様な諸行事が沢山残っております。 
会員皆様のご協力を戴きながら幹事として努力し

ていきたいと思っております。 
 

 
12月 7日（日）星川のクリーン作戦並びに 

キタミソウ観察会 
 北風の中、馬見塚橋周辺の星川の清掃を行いました。 
おそろいの「スタジアムジャンバー」で多くの会員の

方が参加いたしました。ありがとうございました。 


